

働くパパの 家族サービス レポート

お子さんが小さなころ、ご自身が子どものころ、今も思い出す家族との時間はありますか？今回は、原田さんの家族サービスの行先をご紹介します。原田さんのパパっぷりも垣間見えます！



監督
はらだ けいし
原田 恵嗣さん

家族で行って楽しかったスポット3選



① 島根県立しまね海洋館 アクアス

- 場所** 島根県浜田市
- アクセス** JR波子駅から徒歩12分／山陽道広島ICより高速道路経由で90分
- 特徴** 約400種、1万点の海の生物を展示する中国・四国地方最大級の水族館。西日本で唯一、シロイルカを見ることができます。愛くるしいシロイルカが披露する「幸せのバブルリング」は必見です！

多種多様な魚を前に お子様たちも大興奮！

水族館が好きな息子と娘を連れて、島根県のアクアスに行ってきました。息子は以前から魚が好きで、大迫力の水槽に夢中！娘も目の前で動く魚を見て興奮していました。私も束の間の家族の時間を楽しむことができ、かなりリフレッシュできたように思います。



② 高梁川

- 場所** 岡山県新見市
- アクセス** JR井倉駅から徒歩約20分／中国自動車道新見ICから約20分
- 特徴** 岡山県西部を流れる一級河川で、吉井川、旭川と共に岡山三大河川の1つ。付近には巨大鍾乳洞の井倉洞など、有名な観光スポットも。遊漁料を支払えば、鮎やうなぎなどを釣ることもできます。



美しい大自然の中で初めての川遊びを体験！

娘は初めての川遊びだったこともあり、とても楽しそうにはしゃいでいました。高梁川には深いところもあるため、入ったのは足首が浸かるくらいのところまでですが、息子は水切りを楽しんでいました。この川には、妻も小さいころに遊びに来たことがあるようです。



③ 食堂 MOMONGA

- 場所** 岡山県倉敷市
- アクセス** 倉敷市駅から徒歩16分
- 特徴** 倉敷市の美観地区にある鉄板焼居酒屋。おつまみ系はもちろん、お好み焼きや焼きそばなどガッツリ系のメニューも充実しています。また、ピザやガーリックトースト、アヒージョなどワインのお供も。

美味しい料理と共に家族の時間を満喫！

妻の友人の方が経営しているお店です。初めて私の父母を呼び、家族皆でお酒を飲みながら楽しい時間を過ごしました。その間、息子は店主の息子さんとテレビゲーム。前から仲が良かったのですが、久しぶりに会えて嬉しかったようです。そして娘は店の中を歩き回り、他のお客さんに愛嬌をふりまいていました(笑) お店のメニューはどれも美味しいのですが、私が好きなのはしらすピザ。これは絶品です！子どもたちはソース焼きそばが気に入ったようで、息子は2回も食べていました。



- **子どもの成長を感じた最近のほっこりエピソード**
- 小学生の息子さんが「兄」としての顔を見せるように
- 息子は小学6年ですが、最近とてもお兄ちゃんらしくなってきたなど感じています。12歳といえば、ゲームをしたりテレビを見たり、自分の時間を欲しがる年ごろ。しかし、彼はまだ小さい妹のことを、しっかりお世話してくれるのです。ご飯を食べさせたり、ときにはオムツを替えてくれたりすることも。娘も懐いて、最近では息子のすることを何でもマネしがっています。

- **パパのちょっとした悩み**
- 兄妹のあまりの元気さに翻弄される日々
- 元気すぎて困っていることくらいでしょうか(笑) 娘のほうは、寝る時間になっても布団の上を走り回っています。息子はバレーボールをしているのですが、練習後にお風呂に入り、そのまま友だちの家に遊びに行ってしまうことも……。そのぶん、夜はしっかり寝てくれて助かるのですが、底なしの体力にいつも驚かされています。

今一度、安全への意識を

ヒヤリ・ハット報告

日々作業を行っていく上で、起こってしまう「ヒヤリ・ハット事例」。経験を積むほどに、その後の作業での意識は変わるものです。あなたが、そもそも「ヒヤッ」とする場面に会わないように。仲間がすでに経験し、教訓にしていることから学びましょう。



クレーンオペレーター
あべ しげお
阿部 茂雄さん

ハンマーグラブが抜けない!

掘削作業中、ハンマーグラブがケーシングから抜けなくなったことです。玉掛工の作業員が抜けなくなった場所を確認しにステージ上に上がった際、ハンマーグラブのワイヤーが切れそうになり、ヒヤッすることがありました。すぐに退避するように声かけし、大事に至りませんでした。

原因

土質が粘土層でハンマーグラブを自由落下させた際に、深く刺さりすぎたことが原因だと思います。

気をつけるようになったこと

ボーリング柱状図(土質データ)を見て掘削しますが、掘削する箇所によって多少異なります。そのため掘削した土質を見ながら強弱をつけて慎重に掘るようにしています。

吊り作業中に.....

吊り作業時にワイヤーが切れそうになったり、バランスが悪く荷落ちしそうになったりしたことです。万が一落ちた下に作業員がいると思うと大変怖い出来事です。

原因

ワイヤーの点検不足や玉掛けの仕方が悪い・適正な吊り道具が使えていないなど、さまざまな原因があると思います。

気をつけるようになったこと

使用する機械・吊り道具の点検は毎日行っています。ヒヤリ・ハットに繋がらなかった場合でも、機械が故障し動かなくなると仕事は止まってしまう。

経験から得た教訓

「とにかく機械に近寄るな!」です。特に若手社員の場合は、経験が浅いためどのような怖さがあるかわからないこともあります。これから少しずつ教えて行きたいと思えます。

経験から得た教訓

なにかトラブルが発生した場合は、まず作業を止めて、作業員全員でこれからする内容を把握して作業を行うことが、安全に繋がると思えます!

作業員の目の前に.....

生コン打設後、ケーシング引き抜き中にステージ上でケーシング上部に第2ドラムワイヤーのスイベル(通常ケーシングの内側に入れている)が引っかかっていたためステージ上の作業員の目の前に落下させてしまいました。

原因

- ①ケーシング上にスイベルが乗っていたのを確認しなかった
- ②ケーシング内にスイベル下のフックチェーンは入っていたのは確認したが、ケーシング上部にスイベルが引っかかっていた
- ③親ワイヤーのドラムと第2・第3ワイヤーのドラムの出が相違していた

気をつけるようになったこと

- ①ケーシング内にスイベルまで入っているのを確認してからケーシングを引き抜く
- ②第2ドラムワイヤーをクレーン上部シーブまで巻き上げる



監督
かわ さき じ ろう
川崎 次郎さん

経験から得た教訓

ステージ上の作業員全員での安全確認・指差し呼称を徹底しています。

俺の出張飯

飽きのこない豊富なメニュー!

現場で出会ったあの味この味。おいしいご飯はやる気・元気・エネルギーの源です!今回は豊富なメニューとレトロな雰囲気でも心も体も満たしてくれる店を小原さんに紹介していただきました!ハードな現場の後、仲間と和気あいあいと楽しむ現場飯はまさに心のオアシスです。



工事部
こはら しげき
小原 茂樹さん

鳥取県倉吉市「モダン」のオムハヤシ

一番のオススメはオムハヤシです!旅館で晩御飯を食べた後でも、完食できるくらいおいしく感じました。その他にも、牛すじラーメンや、ナポリタン、牛丼などさまざまなメニューがあり、飽きがこないため、たくさん通いました。食後のデザートメニューも豊富にあり、中でもオススメなものは全長25cmあるチョコレートパフェです!

昭和レトロな気分を満喫!

いつも泊まっている倉吉の旅館の徒歩圏内には、夕方以降に開いている店がほとんどありません。散策していたところ、この店を発見しました。店の入り口から癖が強めで、店内は昭和レトロなポスターや雑貨がたくさんあり、独特の雰囲気を味わうことができます。

